
« Cette semaine nous avons mis des paillettes dans nos mains. Pour faire comme si c'était des microbes. Ensuite on s'est lavé les mains. D'abord avec du papier et on a vu que ça ne partait pas. Donc on a essayé avec de l'eau et on a vu qu'il y avait encore des microbes (paillettes). Puis on est allé aux toilettes pour se laver les mains avec du savon et après on s'est rincé les mains avec de l'eau.

On a vu plusieurs étapes pour bien se laver les mains : »

Colle ici les images dans l'ordre								

